

なごやかメイト

令和4年10月20日 第172号

発行者 名東区なごやかクラブ連合会
 名東区上社二丁目50番地
 電話 052-778-3099
<http://kurouren.chu.jp/>

令和4年 高齢者交通安全総決起大会 9月30日(金) 名東文化小劇場



長尾会長挨拶 (写真上)

本日は大勢の皆様にご出席戴き有り難うございます。3年ぶりの開催となる今日の大会は、1999年から23年間続けてやっている名東区だけのものです。14年前から川柳大会が始まり、今回は一般の人からの応募を含め463句集まり、その中から素晴らしい作品が10点選ばれました。

皆さんに毎回申し上げている、①横断歩道を渡る ②反射材を身につける ③車にシルバーマークを貼る の三つを守って、交通安全に努めましょう。

今年は計画通り行事をやっていきます。静から動に変化します。皆様こそご参加ください。

近藤区長挨拶

本日は、3年ぶりの本大会、誠にありがとうございます。名東区は8月まで死亡事故はゼロでしたが、9月に残念ながら1件発生しました。夕暮れ時の事故が多いので、反射材を身に付け、事故防止に努めてください。

春日名東署長挨拶

交通安全のご協力御礼申し上げます。3年ぶりの本大会の開催に心よりお喜び申し上げます。川柳は、交通安全に対する多種多様な見方が作品に込められており、感謝と敬意を表します。

県下の死亡事故は、現在94(前年比+8)、大阪の104に次いで、ワースト2です。区内の人身事故は、199(昨年比△13)で減少していますが、9月に、名東本通で63歳の方(反射材なし)の死亡事故がありました。皆様には、安全ルールを守り、事故防止に努めてください。
武田敬子

大会宣言

交通事故は、一瞬にして尊い命を奪い、平穏な暮らしを破壊します。昨年次、愛知県では、人身事故が24,185件あり前年比マイナス2.8%と減少し、死者数は117名と37名減でした。3年連続で全国ワースト1を回避しました。

しかしながら、高齢者の死亡事故が多い傾向は変わらず、昨年は74名の方が亡くなり、全体の6割を超えています。

このように高齢者を取り巻く交通状況は、厳しい環境にあります。

安全で明るい生活を送るには、運転者自身が交通ルール・マナーとともに高齢者への配慮を認識し、“交通安全意識”をもって行動することが大切です。

私たちは、本日ここに、“安全で快適な交通社会の実現をめざし”次のことを実践することを宣言します。

- 1、私たちは、安全確認とゆとりをもって、交通ルールに従って運転します。
- 1、私たちは、運転をするときは歩行者を優先し、横断歩道では必ず止まります。
- 1、私たちは、横断歩道を渡り、夜は明るい服装や反射材を身に着けます。

令和4年9月30日

名東区高齢者交通安全総決起大会
 宣言者 名東区なごやかクラブ連合会
 健康福祉部 林 年夫



林 年夫理事



「あゆみ」交通安全教室 グーパー体操・あじのひらき



交通安全川柳大会
 9月30日 名東文化小劇場
 応募があつた463句の中から選ばれた、10句、10名の方々は次の通りです。

名東区なごやかクラブ連合会会長賞	池本憲司
名東区更新の頭と体タイムラグ	戸潤 武
名東区おかいりと下校児童の無事祈る	服部美代子
名東警察署長賞	鈴木幸代
交通安全協会名東支部長賞	加藤 誓
交通安全協会の心は若葉は事故防止の事故	日向野 久彦
交通安全協会の走る余生の友の事故	横山 一郎
交通安全協会の安全を賞	日比野 昌弘
交通安全協会の安全を賞	早川 信美
交通安全協会の安全を賞	志知 勝



